

Kinder- und Jugendförderung: Informationsabend zum Thema Videospiele und Spielsucht

Dreieich. Videospiele wie Roblox oder Fortnite machen heutzutage einen wichtigen Teil des Alltags von Kindern und Jugendlichen aus. Eltern sind neugierig und gleichzeitig besorgt über mögliche Auswirkungen auf die Gesundheit und das Wohlbefinden ihrer Kinder. Daraus ergeben sich gerade in der Erziehung und im täglichen Miteinander in den Familien diverse Fragestellungen.

Gemeinsam mit Pädagoginnen und Pädagogen des Suchtzentrum Wildhof e. V. aus Offenbach bietet die Kinder- und Jugendförderung der Stadt Dreieich nun die Möglichkeit, sich über die Welt der Videospiele zu informieren und mehr über das Thema Spielsucht zu erfahren. Neben einem Impulsvortrag wird es auch Gelegenheit geben, Fragen zu stellen und ins Gespräch zu kommen.

Die Infoveranstaltung findet am Montag, 18. September im Jugendzentrum Sprendlingen (Benzstraße 51) von 18.30 bis 20 Uhr statt. Anmeldungen können bis spätestens 15. September per E-Mail an kijufoe@dreieich.de gesendet werden.

Der Teilnehmerkreis ist auf 20 Plätze beschränkt. Die Veranstaltung wird gefördert vom Kreis Offenbach, die Teilnahme ist kostenfrei. Fragen zur Veranstaltung werden gerne unter der Telefonnummer 06103 601234 beantwortet.